

NPO 法人ホームレス支援全国ネットワーク 様

拝啓

新緑の候、皆様におかれましてはますますご清栄のこととお喜び申し上げます。さて、この度の熊本・大分地震におきましては、公益財団法人共生地域創造財団を通じて、こころをつなぐ「よか隊ネット」に、過分なご寄付金・ご支援を賜りまして誠に有難うございました。皆様の温かいお志に、あらためて心より厚く御礼申し上げます。

私たちは、これまでそれぞれの NPO など困窮者支援や環境保全、地域での孤立支援、子ども支援、東日本大震災被災者支援などを行ってまいりました。この度の災害において、それぞれの持っている力を合わせるべく こころをつなぐ「よか隊ネット」として結集いたしました。

これまでに例を見ない 2 度の震度 7 を記録する地震、また断続的に余震も続いているなかで、自宅が倒壊して帰れないだけでなく、家にいること自体が怖いなどこれまでの災害で想定されなかったような被災者の心理状態も起きてきています。

民間である私たちは、公的支援の届かない方々の状況の把握しつつ、物品配布、炊き出し、生活相談、医療相談、法律相談なども行いながら、被災者の長期的な支援活動を始めております。

皆様から頂戴いたしましたお志は、必ずや被災者の心に寄り添った支援ができるよう使わせていただく所存でございます。今後ともなにとぞよろしくお願い申し上げます。皆様の温かいご支援本当にどうもありがとうございました。心から深く感謝いたします。

風薫る季節とはいえ気候の変化もございます、どうぞお身体をご自愛くださいませ。

敬具

2016 年 6 月 2 日

熊本大震災支援民ネットワーク こころをつなぐ「よか隊ネット」

代表 佐藤彩己子（環境 NPO 緑の生活ネットワーク）

副代表 高木聡史（よりそいホットライン）

副代表 楠木宏基（NPO 法人 くまもと支援の会）

公益財団法人 共生地域創造財団

理事長 奥田知志